



Hotel Information (Stand 01.01.2025)

Lieber Hotelgast,
wir begrüßen Sie recht herzlich im Ringhotel Siegfriedbrunnen und wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in unserem Hause.
Dieser Wegweiser soll Ihnen die Orientierung erleichtern und dazu beitragen, Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten.

Dear Guest,
we welcome you to the Ringhotel Siegfriedbrunnen and wish you a pleasant stay. This guide should help you to find your way around our hotel as well as our area and make your stay enjoyable.

Herzlichst / Sincerely Yours,

Familie Samer & Team



Abreise	Am Abreisetag bitten wir Sie, das Zimmer ab 11.00 Uhr zur Verfügung zu stellen. Besondere Aufmerksamkeit schenken Sie bitte Ihrem Zimmerschlüssel, damit Sie ihn bei Abreise nicht versehentlich mitnehmen.
Apotheke	Die Kurapotheke Hammelbach, Telefon: 06253-5191, liefert auf Bestellung rezeptfreie Medikamente ins Haus.
Arzt	Dr. med. Thomas Hering Tel. 06207-2888 in Wald-Michelbach
Ausflüge	Sie haben eine Vielzahl von Wander- und Ausflugsmöglichkeiten rund um Grasellenbach. Informieren Sie sich bei unserem Mitarbeiter/innen oder im/am Lesezimmer (hier finden Sie ebenfalls die aktuell und uns bekannten Veranstaltungen der Region) oder unter folgenden Links: https://www.ueberwald.eu https://www.bergstrasse-odenwald.de https://www.tg-odenwald.de https://www.nibelungenland.net https://www.diebergstrasse.de https://www.myodenwald.de/ https://www.geo-naturpark.net/ https://www.odenwaldklub.de/wanderwege/ https://www.komoot.de/guide/3623/wandern-rund-um-grasellenbach https://www.mtb-geo-naturpark.de/
Bus und Bahn	Bitte fragen Sie die Rezeption nach Fahrplänen und weiteren Informationen.
Banken	Grasellenbach, OT Wahlen SB weitere Geldinstitute in Wald-Michelbach und Fürth
Blumen	Sollten Sie Blumen/Blumenschmuck wünschen, können Sie diesen gerne über folgende Kontakte selbst organisieren: Blumen Müller Fürth https://www.gartencenter-odenwald.de/ Telefon: 06253-9414 0 Blumenkeller Martina Oberle, 64689 Grasellenbach Telefon: 06253-22724 Blumen-Obst-Gemüse Emig https://www.wv-ueberwald.de/mitglied/blumen-obst-gemuese-emig/ Telefon: 06207-5846 Fleurop https://www.fleurop.de/
Bügeleisen	Ein Bügeleisen und -brett stellen wir Ihnen gern leihweise auf dem Zimmer zur Verfügung.
Elektro-Ladestation	Die Elektro-Ladestation (Wallbox) finden Sie an unserem Fachwerkhaus. Diese ist öffentlich und wird über verschiedene Drittanbieter abgerechnet (z.B. EnBW). Bitte informieren Sie sich im Vorfeld an der Ladestation. Die Rezeption kann zu den Preisen keine Auskunft geben.
E-Bike	Das Aufladen von Fahrrad Akkus ist in Ihrem Hotelzimmer nur unter folgenden Bedingungen erlaubt: - Laden nur auf einer feuerfesten Unterlage und unter Aufsicht - nicht in Nassräumen - Einhaltung aller Vorgaben der jeweiligen Hersteller und technischen Produktblättern - Nicht unmittelbar und dauerhaft hohen Temperaturen oder Wärmequellen aussetzen, wie z.B. direkter Sonneneinstrahlung

Etagenpersonal	Da wir in unserem Haus internationales Personal beschäftigen, ist unser Etagenpersonal nicht immer zu 100% der deutschen Sprache mächtig. Daher bitten wir Sie, sich bei Fragen oder Wünschen immer an unsere Mitarbeiter der Rezeption #9 zu wenden.
Feste	Falls Sie während Ihres Aufenthaltes ein Fest mit Ihrer Familie, Freunden oder Geschäftspartnern feiern möchten, beraten wir Sie gerne in der Gestaltung Ihrer Feier.
Fitness	Unseren Fitnessraum (geöffnet 07.00 Uhr bis 21.00 Uhr) finden Sie in der ersten Etage im Stammhaus. Wir bitten Sie, den Fitnessraum nur in Sportkleidung zu betreten. Handtücher liegen dort separat für Sie aus. *** Nutzen Sie auch die Outdoor-Fitnessgeräte des Kneipp-, Kur- und Verkehrsverein Gras-Ellenbach hinter der Nibelungenhalle, OT Gras-Ellenbach
Fotokopien	Wir kopieren sehr gerne für Sie Dokumente an der Rezeption. Eine Kopie kostet 0,50 €.
Fragebogen	Wir möchten, dass Sie zufrieden sind. Sie haben die Möglichkeit uns dabei zu helfen. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich ein paar Minuten Zeit nehmen, um unseren Fragebogen auszufüllen den Sie an der Rezeption erhalten können. Vielen Dank!
Friseur	"Ella's Haarwelt", Grasellenbach Telefon: 06207-923730
Gutscheine	Fragen Sie nach unseren Geschenkgutscheinen an der Rezeption.
Geschäfte/Post	Drogeriemarkt „Rosenflair“ mit vielen Artikeln des täglichen Bedarfs (außer Frischwaren) sowie Poststelle, Zeitungsverkauf und Lotto OT Gras-Ellenbach, Telefon: 06207-2033095 Hofladen „Bei's Jäig's“ mit Bio-Obst- und Gemüse, Fleisch/Wurst- und Backwaren sowie Molkereiprodukten OT Gras-Ellenbach, Telefon: 06207-949294 Weitere Einkaufsmöglichkeiten finden Sie in den umliegenden Ortschaften.
Gesundheit	Gerne vermitteln wir Ihnen eine(n) Nordic-Walking-, Personal-, Yoga-, Tennis- oder eine(n) Meditationstrainer/-in, sowie Ernährungsberatung.
Golf	Der nächste Golfplatz befindet sich in Oberzent-Hetzbach „Golf- und Landclub Buchenhof Hetzbach e.V.“ (ca.16 km) oder in Amorbach „Golfclub Gut Sansenhof e.V.“ (ca.35 km).
Gottesdienst	Sie können sich auf den Seiten der Kirchengemeinden informieren https://ev-kirchengemeinden-ueberwald.ekhn.de/startseite.html https://bistummainz.de/pfarrgruppe/ueberwald/index.html
Hunde	Hunde sind herzlich Willkommen. Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass wir für Ihren Vierbeiner 15,00 € pro Tag berechnen und das Hunde im Frühstücksraum*, im Wellnessbereich sowie im Freibad leider nicht gestattet sind. *Zu allen anderen Mahlzeiten im Restaurant oder an die Hotelbar kann Ihr Vierbeiner Sie gern begleiten.
Internet	Wir haben im gesamten Haus kostenfreies W-Lan (Netzwerk „Siegfriedbrunnen“ oder „Gast“). Sobald Sie mit einem der Netzwerke verbunden sind, müssen Sie lediglich die Nutzungsbedingungen akzeptieren, ehe Sie los surfen können.

Kegeln	Eine Kegelbahn befindet sich in der Nibelungenhalle Grasellenbach. Reservierungen hierfür nimmt die Touristinformation entgegen.		
Konferenzräume	Unsere Mitarbeiter an der Rezeption können Sie hierzu jederzeit gerne beraten. Gerne zeigen wir Ihnen auch unsere Tagungsräume.		
Kosmetik	Sie haben die Möglichkeit einen Kosmetiktermin an unserer Rezeption #9, bei frühzeitiger Voranmeldung, zu reservieren.		
Lunch-Paket	Planen Sie einen Ausflug oder eine Wanderung? Wir stellen Ihnen gerne ein Lunch-Paket (gegen Gebühr) zusammen. Bitte bestellen Sie Ihr Lunchpaket bis spätestens 19.30 Uhr für den Folgetag.		
Massage	Sie haben die Möglichkeit einen Massagetermin an unserer Rezeption #9, bei frühzeitiger Voranmeldung, zu reservieren.		
Minibar (nur im Siegfriedbrunnen)	wir möchten Sie darauf hinweisen, dass unsere Minibar in Ihrem Zimmer zwar angeschaltet ist, jedoch keine Ware enthält. Sie steht Ihnen als Kühlmöglichkeit für Ihre persönlichen Lebensmittel oder Getränke zur Verfügung. Bitte achten Sie darauf, die Minibar hygienisch zu nutzen. Sollten Sie wünschen, dass wir die Minibar für Sie befüllen, bieten wir Ihnen gerne folgende Möglichkeit an: Getränke (0,25l Mineralwasser bzw. 0,2l alkoholfreie Getränke) können auf Wunsch bestellt werden. Die Befüllung wird anhand der Preise der gewünschten Getränke sowie einer Servicepauschale von 4,50 Euro pro Füllung berechnet. Alternativ steht Ihnen in unserem Bar-Bereich ein Snack- und Getränkeautomat zur Verfügung. Bitte beachten Sie, dass der Automat nur Barzahlung akzeptiert.		
Minigolf	Unser hauseigener Minigolfplatz befindet sich gegenüber der Rezeption. Gebühr siehe Aushang.		
Nähset (nur im Siegfriedbrunnen)	Ein Nähset finden Sie in Ihrem Kleiderschrank.		
Notruf	07.30-19.45 Uhr	Rezeption	Telefon: 9
	19.45-23.00 Uhr	Hotelservice	Telefon: 229/248
	23.00-07.30 Uhr	Not-Nachtdienst	Telefon: 208
	Notarzt und Feuerwehr*:		112
	Ärztlicher Bereitschaftsdienst*		116 117
	Polizei*:		110
	*Bitte bei allen Amtsgesprächen die „0“ vor der Rufnummer wählen!		
Post	Die Postfiliale befindet sich im Drogeriemarkt „Rosenflair“ *** Briefmarken und Postkarten können auch gerne am Empfang erworben/aufgegeben werden.		
Prospekte für Freunde	Falls Sie wünschen, senden wir Ihren Freunden & Bekannten gern einen Hausprospekt zu. Bitte kontaktieren Sie unsere Rezeption.		

- Rechnung Wir bitten Sie, Ihre Rechnung am Abreisetag bis spätestens 11.00 Uhr zu begleichen. Wenn Sie schon am Vortag bezahlen möchten, ist dies bis maximal 19.00 Uhr möglich, da um 19.00 Uhr die Kassen geschlossen werden. A-conto oder Depot-Zahlungen nimmt der Hotelempfang entgegen.
- Reiten In der Region gibt es verschiedene Höfe die Reitstunden etc. anbieten. Weitere Informationen halten wir für Sie gern an der Rezeption bereit.
- Restaurant Für unsere Pensionsgäste (HP-Gäste):
Die Siegfriedbrunnen-Küche bietet Ihnen täglich wechselnde Büffets. Sollten Sie bei einer der Mahlzeiten nicht teilnehmen, so vergüten wir Ihnen 2,50 € pro Person/Mahlzeit. Wenn Sie in unserem Restaurant nach der Karte speisen möchten, so werden Ihnen hierfür 5,00 € pro Person/Mahlzeit gutgeschrieben. Bei Unverträglichkeiten/Allergien (Gluten, Lactose usw.) kontaktieren Sie bitte unsere Rezeption.
- Für unsere Gäste mit Übernachtung inklusive Frühstück reservieren wir im Restaurant ebenfalls pro Forma einen Tisch.
Sollten Sie diesen nicht in Anspruch nehmen, bitten wir um eine kurze Information.
- Tischzeiten für unsere Pensions-/Arrangement- und Tagungsgäste:
Frühstücksbüffet 07.00 - 10.00 Uhr (um 10.00 Uhr wird das Büffet abgebaut)
(Mittagessen 12.00 - 13.30 Uhr)
¾ Pauschale 15.00 - 16.30 Uhr (um 16.30 Uhr wird das Büffet abgebaut)
Abendessen 18.00 - 19.30 Uhr
Die oben angegebenen Zeiten entsprechen den Zeiten, an denen wir unsere Gäste bitten zu Tisch zu sein.
- Das Restaurant ist täglich geöffnet:
mittags 12.00 - 14.15 Uhr
abends 17.00 - 20.30 Uhr
- Am Nachmittag können Sie Kaffee, Kuchen und Vesper á la carte von unserer feinen Kuchenauswahl bzw. aus unserer Vesperkarte wählen.
- Rezeption Unsere Rezeption ist täglich von 07.30 Uhr bis 20.00 Uhr besetzt. Durchwahl 9. Sollten Sie Ihre Rechnung am Vorabend/Abend begleichen wollen, möchten wir Sie bitten dies vor 19.00 Uhr vorzunehmen, da unsere Hotelkasse am Empfang um 19.00 Uhr geschlossen wird.
- Ruhezeiten Wir bitten Sie um gegenseitige Rücksicht bei der Lautstärke auf den Zimmern (Radio, TV) zu den klassischen Ruhezeiten zwischen 13.00 Uhr und 15.00 Uhr und nach 22.00 Uhr sowie zu den allgemeinen Zeiten, um ein angenehmes Miteinander und einen erholsamen Urlaub für Jedermann zu gewährleisten.
- Safe Ein Safe befindet sich in Ihrem Kleiderschrank. Die Nutzung ist kostenfrei. (Unsere Hotelsafes sind bis max. 5000,00 € versichert.)

Sauna	<p>Die Benutzung der Sauna-Landschaft ist für unsere Hotelgäste kostenlos und kann wie folgt genutzt werden: MO-FR 15.00 Uhr bis 21.00 Uhr/ SA-SO 13.00 Uhr bis 19.00 Uhr (An Feiertagen bitte Aushang am Eingang beachten.)</p> <p>Handtücher für die Sauna-, Hallenbad- und Freibadnutzung liegen in Ihrem Kleiderschrank und werden bei Bedarf gegen saubere Handtücher an der Rezeption gewechselt.</p> <p>Bitte beachten Sie, dass wir die Saunen im Hochsommer nur nach Voranmeldung an der Rezeption #9 vorheizen. Bitte geben Sie uns 1 Stunde vorab Bescheid.</p>
Schlüssel	<p>An Ihrem Zimmerschlüssel befinden sich jeweils 2-3 Schlüssel einer ist Ihr Zimmertür-Schlüssel und zugleich Haustür-Schlüssel. Wir übernehmen hierfür keine Haftung! Sollten Sie beabsichtigen später als 20.00 Uhr in das Hotel von einem Tagesausflug zurückzukommen, so bitten wir Sie den Schlüssel mitzunehmen.</p>
Schuhputzautomat	<p>Ein Schuhputzautomat befindet sich jeweils im Eingang des Gästehauses sowie des Stammhauses. Ein Schuhputztuch sowie ein Schuhlöffel befinden sich in Ihrem Kleiderschrank (nur im Ringhotel Siegfriedbrunnen).</p>
Schwimmbad	<p>Hallenbad & Ruheraum: 07.00 Uhr bis 21.00 Uhr. Das Hallenbad befindet sich im 3.Stock unseres Gästehauses. Beheiztes Meerwasser-Freibad: 07.00 Uhr bis 20.00 Uhr (Mai-September). Handtücher für das Hallenbad und Freibad und Sauna liegen in Ihrem Kleiderschrank und werden bei Bedarf gegen saubere Handtücher an der Rezeption gewechselt.</p>
Slipper (Frottee)	<p>Die Frotteeslipper erhalten Sie an der Rezeption</p>
Solarium	<p>Ein Solarium der Marke Ergoline befindet sich im Hallenbad im Gästehaus (Haupthaus), die Münzen für die Sonnenbank erhalten Sie an der Rezeption (5 min 5,00 € Barzahlung). Eine Schutzbrille können Sie sich an der Rezeption käuflich erwerben.</p>
Tankstellen	<p>Grasellenbach, OT Wahlen (Unger & Guthier) Wald-Michelbach, OT Affolterbach (bft) *** Bei beiden Tankstellen gibt es auch die Möglichkeit nach den Geschäftszeiten mit der EC-Karte zu tanken.</p>
Taxi	<p>Röth, Telefon: 06253-5002 Wenisch, Telefon: 06207-5144 Max-Mobilservice, Telefon: 06068-16 20 oder 0176-9224 3974</p>

Telefon	<p>Bitte wählen Sie für ein Amt die "0", danach die gewünschte Rufnummer anwählen. Servicezuschlag zur Telefoneinheit: 0,10 € pro Einheit- dies wird automatisch auf Ihre Hotelrechnung gebucht.</p> <p>Im Ringhotel Siegfriedbrunnen Ihre Telefonnummer ist 06207-608 + Ihre Zimmernummer. (Beispiel – Zimmer 299 = Telefonnummer 06207-608-299)</p> <p>Im Gästehaus Dorflinde Ihre Telefonnummer für ein Gespräch von außerhalb ist 06207-608+ Ihre Zimmernummer wie folgt: (Beispiel – Zimmer 1 = Telefonnummer 06207-608-401) (Beispiel – Zimmer 23 = Telefonnummer 06207-608-423) Die Hotel-Rezeption hat die Rufnummer 9</p>
Telefonnachricht	<p>Während der Essenszeit stellen wir Ihnen gern Ihre Anrufe per Funktelefon an Ihren Tisch durch. Falls wir Sie nicht erreichen können, werden wir, falls es der Anrufer wünscht, Ihnen eine Nachricht in Ihr Postfach an der Rezeption deponieren, oder wir legen Ihnen diese auf Ihren Frühstückstisch im Restaurant.</p>
Tennisplatz	<p>Unser hauseigener Tennisplatz steht Ihnen kostenfrei zur Verfügung. Bitte vereinbaren Sie Ihre Spielzeiten an der Rezeption. Auf Wunsch organisieren wir Ihnen auch Trainerstunden.</p>
Wandern	<p>Die herrliche Umgebung rund um das Hotel Siegfriedbrunnen und der Nibelungensteig bieten viele Möglichkeiten für Wanderer. Wanderkarten der Region sind an der Rezeption oder in der Touristinformation gegen eine Gebühr erhältlich. (siehe auch: Ausflüge)</p>
Wäsche	<p>Einen Wäschebeutel für Ihre Schmutzwäsche finden Sie in Ihrem Kleiderschrank. Die „normale Wäsche“ waschen und bügeln wir Ihnen (gegen Gebühr) im Haus: bei Abgabe vor 09.00 Uhr, Rückgabe innerhalb von 12 Stunden. Ihre Schmutzwäsche können Sie an der Rezeption abgeben.</p>
Weckruf	<p>Einen Weckruf können Sie an Ihrem Telefon wie folgt direkt einstellen: Hörer abnehmen, *46 und vierstellige Uhrzeit eingeben, Hörer wieder auflegen. Selbstverständlich wecken wir Sie auch über die Rezeption.</p>
Zahnarzt	<p>Dr. Richter, Am Kindergarten 1, Grasellenbach, OT Wahlen Telefon: 06207-6600 *** Dr. Scholl, Hauptstraße Nord 40, Wald-Michelbach, OT Affolterbach Telefon: 06207-2108</p>
Zimmerservice	<p>Unser Haus bietet Ihnen im Ringhotel Siegfriedbrunnen einen Zimmerservice an, welchen Sie gegen eine Gebühr von 4,50 € pro Person und Service anfordern können. Sie erreichen unseren Zimmerservice unter #9 oder #248 oder #229.</p>

Banks	Grasellenbach, OT Wahlen: with A.T.M *** Other banks are in Wald-Michelbach and Fürth
Beauty Center	Please contact our front desk to schedule appointments with our local beauty specialists-dial #9.
Bill/Invoice	We kindly ask you to pay the full balance of your stay by 11.00 hrs on your check-out day. If you wish to pay in advance one day before departure, you may do this until 19.00 hrs (cashier closes at 19.00 hrs). The hotel reception also accepts deposit payments.
Bowling	You can bowl in our nearby Nibelungenhalle. Tourist information takes reservations for this.
Brochures	If you wish, we can send a hotel brochure to your friends & relatives. Please contact our front desk.
Bus- and Train	Please ask our front desk for the local bus- and train schedules.
Conference facilities	Our Hotel offers a wide range of conference facilities for your next business meetings. Contact us at reception #9, we will be pleased to show you around.
Copies	Our front desk can make copies for a charge of 0,50 €.
Dentist	Dr. Richter, Am Kindergarten 1, Grasellenbach, OT Wahlen phone: 06207-6600 *** Dr. Scholl, Hauptstraße Nord 40, Wald-Michelbach, OT Affolterbach phone: 06207-2108
Departure/Check-Out	We kindly ask you to leave your room for check-out by 11.00 hrs on the day of departure. Please ensure that your room key has been returned to our front desk/reception.
Doctor	Dr. med. Thomas Hering phone 06207-2888 in Wald-Michelbach
Dogs	Dogs are very welcome! Please bear in mind, that we charge 15,00 € per day for your dog. We are sorry but dogs are not allowed in our breakfast room*, indoor pool, sauna, and outdoor pool. *At any other time you can take your dog with you to our restaurant or to our hotelbar.
Electric charging	The electric charging station (Wallbox) is located at our half-timbered house. It is public and billed through various third-party providers (e.g., EnBW). Please inquire at the charging station in advance. The reception cannot provide information on the prices. Charging bike batteries in your hotel room is only permitted under the following conditions: - Charging must be done on a fireproof surface and under supervision. - Do not charge in wet areas. - Adhere to all guidelines provided by the respective manufacturers and technical product sheets. - Avoid exposing batteries to immediate and prolonged high temperatures or heat sources, such as direct sunlight.

Emergency	from 07.30-19.45 hrs	reception	phone	9
	from 19.45-23.00 hrs	hotel-service	phone	248/229
	from 23.00-07.30 hrs	night-service	phone	208
	emergency doctor*	116	117	
	emergency fire department*	112		
	police department*	110		

* Please dial "0" first to get an outside phone line for all external phone calls!

Events & Parties If you are celebrating an event or a party during your stay, we are very happy to assist you in arranging your event.

Fitness Our fitness room (opening hours 07.00 to 21.00 hrs) is in our main building on the first floor. Please use the fitness room only in sport clothes. Free towels are available here.

You can also use the outdoor fitness equipment of the Kneipp, Kur- and Verkehrsverein Gras-Ellenbach behind the Nibelungenhalle, OT Gras-Ellenbach

Flowers If you would like flowers/flower arrangements, you are welcome to organize them yourself, as we currently do not have a florist or flower supplier.
Blumen Müller Fürth <https://www.gartencenter-odenwald.de/> Telefon: 06253 9414 0
Blumenkeller Martina Oberle, Scharbacher Str. 50,
64689 Grasellenbach Telefon: 06253 22724
Fleurop <https://www.fleurop.de/>

Front desk/Reception Our front desk/reception is open daily from 07.30 to 20.00 hrs.
You can reach us on #9. Your invoice can be payed at your day of check-out or d´the day before until 19.00 h as the cashier then closes.

Gas Station Grasellenbach, OT Wahlen (Unger & Guthier, gas service by ec-card)
Wald-Michelbach, OT Affolterbach (bft, gas service by ec-card)

Golf The nearest golf course is located in Oberzent-Hetzbach „Golf- und Landclub Buchenhof Hetzbach e.V.“(ca.16 km) or in Amorbach „Golfclub Gut Sansenhof e.V.“(ca.35 km).

Hairdresser "Ella´s Haarwelt", Grasellenbach phone: 06207-923730

Health Care You want to take care of your health? In our massage-center, we offer many different health treatments. For your arrangements, please contact our front desk #9 at the earliest time you have decided and ask for availability.
You also have the possibility to book current Tennis-, Nordic Walking-, Personal-, Yoga-, Meditation-, Naturopathy- or Nutrition-Advice-Trainer with us.

Holiday Planer We are offering several weekly activity packages for our hotel guests.
Please contact our reception/front desk for the actual plan and reservations.

Internet We offer free Wi-Fi for all our hotel guests. After connecting with the network "Siegfriedbrunnen" or "Gast", you just need to confirm our terms and conditions. And then press login.

Iron	Please ask for an iron- and ironing board at our front desk.
Key	On your personal key chain are 2-3 keys. One of them is your room and hotel key, the other one is your private drawer key from your secretary in your room. We are not liable for any loss during your stay. If you intend to come back to the hotel from a day trip later than 10 p.m., we kindly ask you to take the key with you.
Laundry	A laundry bag for dirty laundry has been placed in your wardrobe. The in-house laundry cleaning and iron service can be accessed daily (this service is not free of charge).
Lunch-Box	You have scheduled a daytrip? No problem, we got you covered On demand we can prepare a lunchbox for you (for a fee) for your day. Please contact our front desk #9.
Massage	You can book any offered Massage-package. Please contact our reception/front desk #9 for an appointment. (See also health care.)
Minibar	We would like to inform you that the minibar in your room is switched on but does not contain any items. It is available for you to use as a cooling option for your personal food or beverages. Please ensure that the minibar is used hygienically. If you wish for us to stock the minibar for you, we are happy to offer the following option: Beverages (0.25l mineral water or 0.2l non-alcoholic drinks) can be ordered upon request. The stocking of the minibar will be charged based on the prices of the requested beverages, plus a service fee of 4.50 € per filling. Alternatively, a snack and beverage vending machine is available in our bar area. Please note that the vending machine only accepts cash payments. Should you have any questions or special requests, we are always happy to assist you.
Minigolf	Our private minigolf-course can be scheduled by our reception (for a fee).
Pharmacy	The Hammelbach Kurapotheke, phone: 06253-5191, delivers non-prescription medication to the hotel upon order.
Personal Belongings & Money/Safe	Each room has a private safe for your personal belongings. We are not liable for any loss during your stay.
Phone	Please dial "0" on your phone for an outside line. Service charge per phone unit additional 0,10 € per unit. Your room phone number is: 06207-608+room number. (Example: Room 299=phone 06207-608-299) hotel reception/front desk 9 room service 9 or 248 or 229
Phone Messaging	During lunch and dinner, we are happy to connect you to any phone call by mobile in-house phone. If you receive a fax message, we will also place this in your post box or bring it up to your breakfast table.

- Post Office Our local post office can be found at the Drug Store “Rosenflair”
Opening hours: see shops

Letters and postcards can be also left on our reception/front desk. We will take care of it!
- Questionnaire We would like to know how we are doing. It would be more than helpful if you take a minute to complete our questionnaire, available at the front desk.
- Quiet Hours We kindly ask you for your cooperation during midday rest.
Between 13.00 and 15.00 hrs as well as after 22.00 hrs. Thank you!
- Restaurant For our hotel guests with package (Half board):
Our Siegfriedbrunnen kitchen offers you daily changing buffets. If you are not participating in one of our meals, we will deposit 2,50 € per person/menu on your hotel account. If you choose your meals from our individual menu, we will deposit 5,00 € per person/menu in return to your hotel account. Our kitchen also offers diet (gluten free and/or lactose free, too) menus. Please contact our reception.
- If you choose bed and breakfast accommodation, please inform us if you’re not coming to lunch or dinner.
- Opening hours accommodation- /seminar guests:
Breakfast from 07:00 - 10:00 hrs (buffet closing is 10.00 hrs)
(Lunch from 12:00 - 13:30 hrs)
¾ board from 15:00 - 16:30 hrs (buffet closing is 16.30 hrs)
Dinner from 18:00 - 19:30 hrs
- These are the times our guests should be at their table.
- opening hours for the restaurant:
Lunch from 12:00 - 14:15 hrs
Dinner from 17:00 - 20:30 hrs
- In the afternoon there is a variety of coffee, cakes and some small dishes which can be ordered á la carte.
- Riding Our nearby horse stable offers riding lessons and horse trails upon request. Please contact our reception/front desk to check the availability.
- Room service Our hotel offers room service/room breakfast at a charge of 4,50 € per person and service
You can reach us at #9, #248 and #229.
- Sauna The usage of our sauna bath is free of charge for hotel guests and can be used daily from MO-FR 15.00 hrs to 21.00 hrs/ SA+SU 13.00 hrs to 19.00 hrs
Towels are in your wardrobe and can be changed at the hotel front desk.
- Sewing kit: You will find a sewing kit in your wardrobe. Instead of a sewing kit, we can offer a sewing service on demand, as well. Please call the reception.
- Shoe clean service Our electronic shoe clean service is located on the entrance level of our guesthouse and main building. A shoeshine cloth and a shoe horn has been placed in your wardrobe.

Shops	„Rosenflair“ (Drugstore, Post, Newspapers, Lotto) OT Gras-Ellenbach, phone: 06207-2033095 Farm shop „Bei´s Jäig´s“ OT Gras-Ellenbach, phone: 06207-949294
Slippers	You can get your Slipper at the reception.
Solarium	We offer an Ergoline solarium, located in our indoor-pool area (3 rd floor). The needed coins are available at the reception/front desk (5 min for 5,00 € please cash). Safety glasses for the solarium can be borrowed or can be bought from the reception/ front desk.
Stamps	You can purchase stamps at our reception/front desk.
Swimming-Pool	Our indoor-pool is open daily from 07.00 to 21.00 hrs. Our Pool is located on the 3 rd floor of our hotel. Our outside-seawater-pool is open (May-Sept.) daily from 07.00 to 20.00 hrs. You will find additional towels placed in your wardrobe.
Taxi	Taxi Röth, phone 06253-5002 Taxi Wenisch, phone 06207-5144 Max-Mobilservice, phone 06068-16 20 or 0176-9224 3974
Tennis Court	Our hotel has its own private tennis court. Please contact our reception for the current schedule and arrangements.
Voucher	Interested in purchasing the right gift or present? No problem, the Ringhotel Siegfriedbrunnen offer vouchers. Please contact our reception/front desk for further information.
Wakeup call	You can set a wakeup call on your phone as follows: take the receiver, press *46 and then input the 4-digit time, and then hang up the receiver. Or you can order your wakeup call about the reception.
Walking & Hiking	The beautiful surroundings of our hotel, the Nibelungensteig and the breathtaking landscape inspires walking and hiking. Maps of the area/region can be bought at the front desk or at the tourist information or look here:

<https://www.ueberwald.eu>

<https://www.bergstrasse-odenwald.de>

<https://www.tg-odenwald.de>

<https://www.nibelungenland.net>

<https://www.diebergstrasse.de>

<https://www.myodenwald.de/>

<https://www.geo-naturpark.net/>

<https://www.odenwaldklub.de/wanderwege/>

<https://www.komoot.de/guide/3623/wandern-rund-um-grasellenbach>

<https://www.mtb-geo-naturpark.de/>